
Beinasco

NOTIZIE

R
E

G
IS

T
R

A
Z

IO
N

E
 T

R
IB

U
N

A
L

E
 D

I 
T

O
R

IN
O

 N
. 5

0
51

 D
E

L
 2

4
/7

/1
9

9
7

PERIODICO DEL COMUNE DI BEINASCO | ANNO XX - N° 3 - DICEMBRE 2024

comune di 
beinasco



Beinasco, buon Natale!
Che il Natale porti calore 

nelle vostre case, e che il 

2025 sia un anno ricco di 

opportunità, crescita e 

soddisfazioni

L’EDITORIALE DEL SINDACO

Per me Natale non è solo luci, regali e panettone, ma anche 

un momento per fare il mio personale “bilancio” dell’anno 

appena trascorso, tra traguardi raggiunti e desideri per il 

futuro.  

Un anno di importanti investimenti per rendere la città 

più vivibile, con interventi in tutti i quartieri e con una 

nuova rete di piste ciclabili per collegare tutta la città. È 

stato l’anno in cui abbiamo finalmente riaperto la passerella 

Zuin, restituendo alla città non solo un simbolo, ma un 

prezioso collegamento. E poi è stato un anno di feste, eventi 

culturali, momenti di aggregazione, senso di comunità.
 

Proprio in questi giorni sono in distribuzione i buoni spesa 

dell’iniziativa “Beinasco Solidale a Natale”: un piccolo 

gesto per testimoniare la vicinanza dell’Amministrazione 

Comunale alle famiglie che si trovano in difficoltà e 

contribuire al piccolo commercio locale. Entro Natale sarà 

anche approvato il  bilancio di previsione per il prossimo 

anno dove, nonostante le numerose difficoltà - tra cui il 

contributo richiesto al nostro Comune per il risanamento 

della finanza pubblica, pari a circa 170mila euro - siamo 

riusciti a confermare tutti i servizi erogati in questi anni, 

senza aumentare le imposte comunali. Anzi, abbiamo 

ottenuto un alleggerimento dell’aliquota IRPEF per i 

redditi più bassi, offrendo così un ulteriore supporto a chi 

ne ha più bisogno. 



Per questo Natale, voglio esprimere a tutti voi il mio più 

sincero augurio: vi auguro di trascorrere queste festività con 

le persone a voi care, in un clima di gioia e serenità. Che il 

Natale porti calore nelle vostre case, e che il 2025 sia un 

anno ricco di opportunità, crescita e soddisfazioni per la 

nostra Beinasco e per tutti noi!





UNA CITTÀ CHE CAMBIA

SMAT: conclusi dei lavori nel centro di Beinasco

Nelle scorse settimane si sono conclusi importanti lavori di 

asfaltatura, adeguamento normativo, abbattimento delle 

barriere architettoniche e gestione delle radici 

affioranti, con l’obiettivo di restituire spazio vitale agli alberi 

dei viali cittadini. Gli interventi hanno interessato diverse aree 

critiche, tra cui via Monginevro, via Venezia, la corsia 

esterna di strada Orbassano e alcuni tratti particolarmente 

danneggiati di via Aosta e via Padova.



Parallelamente, sono in corso lavori di rifacimento e/o 

manutenzione dei marciapiedi. Avviati nel mese di 

novembre 2024, questi interventi si concluderanno nei primi 

mesi del 2025 e continueranno nel corso dell’anno con 

ulteriori lavori che coinvolgeranno progressivamente tutti i 

quartieri. In tutta la città è in corso un intervento 

straordinario di controllo e ripristino dove necessario 

della segnaletica orizzontale.



L’importo complessivo di questo investimento ammonta a 

circa 280.000 euro, configurandosi come un primo ciclo di 

interventi. Nel frattempo, è in corso una gara per nuovi 

interventi di asfaltatura del valore complessivo di circa 

770.000 euro, che consentirà di proseguire nel prossimo 

anno con il rifacimento dei tappeti stradali in altre zone della 

città.



Nuovi interventi su 
asfaltature, marciapiedi 
e segnaletica orizzontale

¦ via Enrico Ferm�

¦ via Silvio Pellic�

¦ via Don Minzoni


¦ via Giovanni Amendol·

¦ via San Felice ang. Largo Torino

Marciapiedi 

completati

¦ via Monginevr�

¦ via Venezi·

¦ strada Orbassano

¦ via Aost·

¦ via Padova

Asfaltature 

completate

Si è concluso a metà novembre l’importante cantiere di SMAT 

per il rifacimento della condotta fognaria nel centro 

storico di Beinasco. L’intervento ha riguardato la posa di una 

condotta dal diametro di quasi un metro, progettata per 

raccogliere le acque piovane dalla rotonda di via Silvio 

Pellico e convogliarle direttamente nel Sangone. Questa 

soluzione mira ad alleggerire la rete fognaria esistente e a 

ridurre al minimo il rischio di allagamenti nelle strade 

circostanti.



Durante i lavori, l’incrocio tra via Rivalta e via Fornasio è 

stato completamente rinnovato, con una nuova 

pavimentazione, la riasfaltatura completa della via e il 

ripristino della segnaletica orizzontale.

Nel mese di novembre, l’Amministrazione Comunale ha inoltre 

stanziato un fondo specifico per sostenere le attività 

economiche che hanno subito disagi a causa del cantiere.

Più sicurezza in caso di piogge 

intense

Nuovo asfaltatura in tutta 

via Fornasio

Un fondo per sostenere i disagi 

alle attività economiche



UNA CITTÀ CHE CAMBIA

Nel mese di ottobre sono iniziati i lavori per un progetto 

strategico di ammodernamento della rete di distribuzione 

del gas naturale, che interesserà 5,5km di tubazioni 

esistenti e si svilupperà su un arco di tre anni. Questo 

intervento, inserito tra gli investimenti infrastrutturali di 

Italgas per l’Atem Torino 2, punta a garantire maggiore 

efficienza, sicurezza e sostenibilità, portando benefici 

significativi alla comunità.



Le nuove condutture, progettate con tecnologie avanzate, 

permetteranno un controllo remoto completo e saranno 

pronte ad accogliere gas rinnovabili come biometano, metano 

sintetico e idrogeno, in linea con le strategie di transizione 

energetica. Oltre a ridurre le dispersioni di gas e migliorare la 

sicurezza, il sistema rinnovato ottimizzerà la qualità del 

servizio e l’impatto ambientale, adattandosi alle future 

esigenze energetiche del territorio. L’Amministrazione 

Comunale è in costante contatto con Italgas al fine di ridurre 

al minimo l’impatto dei lavori sulla viabilità.


Nuova rete Italgas 
in tutto il territorio

Rinnovata piazza Vittorio 
Veneto a Borgaretto

Sono in via di conclusione i lavori di rifacimento degli 

spogliatoi della palestra della scuola primaria Italo 

Calvino, un intervento che rappresenta un ulteriore 

passo avanti nel percorso di ammodernamento 

dell’istituto. Negli ultimi anni, infatti, la scuola è stata 

oggetto di numerosi interventi di manutenzione 

straordinaria, come la sostituzione degli infissi, la posa 

del cappotto termico, il rinnovo delle luci della palestra.



Grazie a questi nuovi spogliatoi, i bambini che 

frequentano la scuola e le associazioni sportive che 

utilizzano l’impianto potranno finalmente contare su 

spazi moderni e confortevoli, pensati per rispondere 

alle loro esigenze.



Nel frattempo, si guarda già al prossimo progetto: nei 

prossimi giorni prenderanno il via i lavori di 

ristrutturazione dei locali adiacenti della palestra 

Serao.

5,5 km
DI TUBAZIONI DA 
SOSTITUIRE

3 anni
L’INTERVENTO VERRÀ 
DISTRIBUITO SU

Calvino e Serao: lavori 
in corso per palestre 
più moderne e sicure

Si sono conclusi i lavori di sistemazione della rotatoria in 

Piazza Vittorio Veneto a Borgaretto, regalando un nuovo 

volto a questa importante area del paese. Gli autobloccanti 

sono stati rimossi e sostituiti con un manto erboso e una 

fioriera, al centro è stata riparata la fontana e installata la 

scritta "Benvenuti a Borgaretto" per dare un caloroso 

benvenuto a chi entra in paese.  In primavera, la rotatoria sarà 

arricchita con piante aromatiche e fiori colorati: un tocco di 

colore e freschezza che rende Beinasco sempre più bella e 

accogliente!



UNA CITTÀ CHE CAMBIA

L'amministrazione comunale ha avviato una collaborazione 

con ENGIE, azienda già vincitrice della gara ministeriale 

Consip, con l'obiettivo di migliorare l'efficienza energetica 

di 22 edifici pubblici. Questo progetto si propone di 

intervenire sui principali immobili della città introducendo 

soluzioni innovative che consentano una riduzione dei 

consumi energetici. Nello specifico verrà migliorato 

l’isolamento termico, sostitute le caldaie a condensazione 

con impianti più efficienti e installati  sistemi di controllo e 

di termoregolazione degli ambienti. 



L'iniziativa è uno dei tasselli di un più ampio progetto che 

riguarda lo sviluppo sostenibile della Città di Beinasco, con 

l’obiettivo di abbattere le emissioni di CO2 negli edifici 

pubblici.

È stato inaugurato a dicembre l’Art Site Park: il parcheggio 

multipiano del Centro Commerciale Le Fornaci si è trasformato 

in un’opera d’arte ispirata alla storia del territorio. È il più 

grande intervento di camouflage artistico realizzato in 

Italia: una superficie di 5.000 metri quadrati decorata con un 

motivo in mattoncini che ricorda le antiche fornaci che hanno 

dato il nome al quartiere.



L’opera è stata realizzata da Francesca Nigra, alias Nice and the 

Fox, e Vito Navolio, in collaborazione con il Museo d’Arte 

Urbana e l’Accademia Albertina delle Belle Arti di Torino.

Edifici pubblici 
più efficienti 
con ENGIE Arte e decoro urbano: 

inaugurato l’Art Site Park



Edoardo Ferraris e 
Arianna Lucà, campioni 

del mondo junior nella 
Ginnastica Acrobatica

A Borgaretto la partenza 
della “Torino City Half 
Marathon”

UNA CITTÀ CHE CORRE

Dal 12 al 15 settembre 2024 Guimaraes (Portogallo) ha ospitato 

la World Age Group Competition e Campionato del 

Mondo Junior Ginnastica Acrobatica.  La coppia mista 

composta dal beinaschese Edoardo Ferraris e da Arianna 

Lucà (Società Ginnastica Grugliasco – Torino) si presentano 

come Campioni Europei di dinamico e Vice Campioni 

Europei statico e all round con grandi aspettative.


Diciassette le coppie, da tutto il mondo, qualificate per la 

competizione da medaglie nella gara di Coppie Miste ai World 

Age Group Competitions riservati ad atleti dai 13 ai 19 anni. I 

due atleti della Società Ginnastica Grugliasco si sono 

superati: hanno chiuso l'esercizio di finale con 28,500 

battendo Castro e Wong argento con 28.350 e gli inglesi Emily 

Eales-Norman, bronzo con 28.000. E così l'Italia entra di diritto 

nella storia di questa giovane disciplina che meriterebbe la 

vetrina olimpica.


Il commento dopo la grande vittoria: 


«Abbiamo il privilegio di fare sport a questo livello ed è 

bellissimo confrontarsi con i ragazzi di tutto il mondo. Dopo 

tanti anni di sacrifici, perché dobbiamo fare i salti mortali nel 

senso letterale incastrando le lunghe ore di allenamenti con lÀ

h

La Turin Marathon 2024 ha fatto tappa a Beinasco, 

coinvolgendo atleti e cittadini in una giornata di sport e 

condivisione. Il passaggio della corsa lungo le strade 

principali ha visto una buona partecipazione, con i 

residenti che hanno accolto i corridori offrendo supporto 

e incitamenti.



L’organizzazione dell’evento ha funzionato bene, grazie 

alla collaborazione tra il Comune, le associazioni locali e i 

volontari. Un’occasione semplice ma significativa per 

vivere lo sport e promuovere il territorio.

scuola, questo è un risultato grandissimo. Come campioni 

d'Europa in carica sapevamo di poter puntare in alto, ma 

questo è un sogno. Dedichiamo questo prestigioso risultato 

alla Federginnastica che ha investito moltissimo in questa 

disciplina, ai nostri tecnici Erica Loiacono e Marco Palella che 

ci hanno cresciuti portandoci fino a qui. E ai nostri genitori 

che ci supportano in ogni senso e i sacrifici sono anche i loro».


 


I complimenti dell’Amministrazione Comunale ai due 

atleti per il risultato raggiunto!



Record del mondo a Beinasco! Cutaia 
percorre oltre 126 km in meno di 24 ore 
Salvatore Cutaia, un atleta con una protesi al piede sinistro, 

ha compiuto un’impresa straordinaria correndo 

l’equivalente di tre maratone in 22 ore e 38 minuti sulla pista 

d’atletica di Beinasco, nonostante pioggia e fatica. Cutaia, che 

ha perso l’arto in un grave incidente nel 2019, ha trasformato la 

sua sfida personale in un messaggio di speranza, 

dimostrando che i limiti esistono solo nella mente.


Già detentore di un Guinness World Record per aver 

completato la "100 Km del Passatore" in 18 ore e 24 minuti, 

Salvatore ha percorso 126 chilometri e 585 metri per 

raccogliere fondi destinati alla sua associazione Pro 

Disability, che aiuta persone disabili ad acquistare protesi e a 

praticare sport.


Alla sua impresa hanno partecipato anche il Sindaco di 

Beinasco, Daniel Cannati, e l’Assessore allo Sport Luigi La Rosa, 

che hanno elogiato il suo esempio di determinazione

Beinasco può vantare un giovane talento che ha 

trasformato la passione per le due ruote in una 

professione. Davide Abbà, 26 anni, originario di Beinasco e 

ormai romagnolo d’adozione, è il primo diplomato della 

scuola Its Maker di Misano, specializzata nella formazione di 

tecnici del Motorsport. La sua avventura è iniziata con un 

corso biennale che abbraccia ogni aspetto del motociclismo: 

pista, strada e fuoristrada. “Ho conseguito il titolo di tecnico 

superiore – racconta Davide – ed è stata una grande 

soddisfazione”.


Subito dopo il diploma, la svolta: la chiamata del prestigioso 

team Sic 58, guidato da Paolo Simoncelli. “Grazie a Marco 

Grana, capotecnico del team, ho avuto l’opportunità di 

debuttare in MotoE. Nella prossima stagione sarò 

impegnato in Moto3”.


Per i giovani che sognano di lavorare nel mondo del 

Motorsport, il messaggio di Davide è chiaro: “Con impegno e 

coraggio si può fare. Bisogna uscire dalla zona di comfort e 

mettersi in gioco, ma i risultati ripagano”.  


Il percorso di Davide Abbà è un esempio di come 

determinazione, passione e studio possano aprire le porte a un 

futuro nel mondo delle competizioni. Una storia di successo 

che rende orgogliosa la nostra comunità.

ispirazione e impegno per la comunità. Salvatore ha concluso 

con un messaggio toccante: «Volere è potere. Nulla è 

impossibile se ci credi veramente!».

UNA CITTÀ CHE CORRE

Ha corso sotto la pioggia l’equivalente 

di tre maratone in ventiquattro ore con 

una protesi al piede sinistro.  

Davide Abbà: un beinaschese nel motorsport



Bosso, Vergassola e tanti 
altri: grande successo per la 
seconda di “Rigenerazioni”

"Rispettiamoci": 
insieme, contro 
la violenza 








UNA CITTÀ CHE VIVE

La seconda edizione del Festival Rigenerazioni ha confermato il successo di 

un’iniziativa dedicata alla promozione di buone pratiche culturali, 

urbanistiche, ambientali e sociali. Curato da Mulino ad Arte, il festival ha 

avuto come tema centrale “Ripensare lo spazio”, una riflessione necessaria in 

un mondo segnato da sfide globali come i cambiamenti climatici, le difficoltà 

economiche e l'isolamento sociale.



L’evento si è svolto nell’arco di tre giorni, animando tre luoghi simbolo di 

Beinasco. La ex chiesa di Santa Croce ha ospitato presentazioni di libri e 

opere d’arte realizzate dai cittadini, curate da Artecult. Il Teatro Sant’Anna è 

stato il palcoscenico per spettacoli dal vivo, tra cui una serata di satira e 

interviste con Dario Vergassola e un emozionante concerto tributo a Pino 

Daniele, interpretato in chiave jazz da Fabrizio Bosso e Julian Oliver 

Mazzariello. Al Polo Culturale Zevi, invece, si è discusso di tematiche 

ambientali, come l’esperienza del "comitato Torino respira" e la qualità 

dell’aria nelle città.

“Rispettiamoci” è il progetto dell’assessorato alle pari 

opportunità per sensibilizzare la comunità beinaschese al 

rispetto degli altri. In occasione della giornata internazionale 

contro la violenza sulle donne - nell’ambito del progetto - è 

stato organizzato l’evento "Rispettiamoci" promosso 

dall’assessora alle Pari Opportunità Sara Zandarin e dalla 

Croce Rossa Italiana, che il 24 novembre 2024 ha portato 

nella ex Chiesa di Santa Croce volontari e attivisti che da anni 

si impegnano per sensibilizzare contro la violenza sulle donne.



L’evento ha coinvolto numerosi cittadini e associazioni, 

come DonneXStranda, il CIDiS e testimonial d’eccezione come 

Martina Pascutti e Carlotta Brambilla. 



Un grazie a tutti coloro che hanno partecipato!



UNA CITTÀ CHE SI CURA

Casa della salute: 
al via le campagna 
vaccinali
Con l’arrivo dell’autunno, prende il via il tradizionale 

appuntamento con le campagne vaccinali, fondamentali per la 

prevenzione e la tutela della salute pubblica. La vaccinazione 

rimane uno strumento efficace per proteggere se stessi e gli 

altri, riducendo la diffusione di malattie e i rischi per le 

categorie più vulnerabili. Ecco tutte le informazioni utili per 

accedere ai vari vaccini disponibili presso gli ambulatori 

dedicati.











Vaccinazione antinfluenzale


Dal 21 ottobre 2024, sono già stati somministrati circa 2800 

vaccini antinfluenzali grazie alle agende dedicate su Doctolib, 

con prenotazione diretta da parte dei pazienti. Per chi non si 

fosse ancora vaccinato, è possibile prenotare rivolgendosi alle 

segreterie delle sedi della Casa della Salute. La vaccinazione è 

disponibile per tutti coloro che desiderano proteggersi dai 

rischi legati all’influenza stagionale.



Vaccinazione anti-Covid19


A partire da ottobre 2024, sono stati effettuati 385 vaccini anti-

Covid19. Chi non avesse ancora provveduto può vaccinarsi 

presso la sede ASL TO3 di Rivoli, in via Balegno 6. È necessaria 

la prenotazione.



Vaccinazione contro Herpes Zoster e Pneumococco


I cittadini nati tra il 1952 e il 1959 possono accedere 

gratuitamente alla vaccinazione contro l’Herpes Zoster (Fuoco 

di Sant’Antonio) e il Pneumococco, secondo le indicazioni 

regionali. A partire dal 2025, la vaccinazione sarà estesa anche 

ai nati nel 1960. Per prenotare è possibile utilizzare le agende 

online dedicate.


Chi non rientra nella fascia d’età indicata può comunque 

accedere alla vaccinazione rivolgendosi alla sede ASL TO3 di 

Rivoli.

Per prenotazioni:

011 95 51 733 - 011 95 51 958

vaccinazioni@aslto3.piemonte.it

Alcuni consigli per 
prevenire e trattare la 
sindrome influenzale:

le 4 regole consigliate 
dal medico

Attenzione agli sbalzi termici, uso 
della mascherina in situazioni 
particolari e lavarsi le mani

Consigliata la vaccinazione 
anti-Covid e anti-influenza 
per i fragili e gli anziani

 Eseguire il tampone Covid per le 
persone anziane e fragili, nelle 
fasi iniziali indirizza il medico 
verso una terapia più corretta.

Automedicazione*  per attenuare 
i sintomi senza azzerarli  e 
seguire l’andamento per 2 o 3 
giorni, consultando il medico se i 
sintomi non migliorano

Buon Natale da tutto 

lo staff di Casa della 

Salute di Beinasco e 

Borgaretto!

1

2

3

4

* Automedicazione: è consigliabile nei primi 
giorni stare in un ambiente termico stabile – 
quindi rimanere a casa- e bere almeno 1 litro di 
acqua fuori dai pasti. Alimentazione leggera. Se 
presente rialzo termico è bene sapere che la 
febbre è una risposta di difesa del nostro 
organismo per indebolire il virus, quindi si 
consiglia di usare farmaci come il 
paracetamolo con rialzi di temperatura sopra i 
38°. In caso di dolori muscolari o mal di testa, se 
tollerati e già assunti, sono consigliabili i farmaci 
antiinfiammatori per i primi 2 giorni. MAI 
assumere antibiotici nelle fasi iniziali della 
malattia e comunque sempre solo dopo 
consiglio medico.



Riparte lo “Spazio di incontro”
Sono ripartiti da ottobre gli appuntamenti gratuiti 

dello “SPAZIO DI INCONTRO per genitori e 

bambini” dedicati ai genitori di bambine e bambini 

sotto i tre anni di età, iscritti o meno ai due nidi 

comunali.


Il lunedì presso l’Asilo Nido “F. Garelli” di Beinasco 

e il mercoledì presso il Micronido del “Polo 0-6 W. 

Disney” di Borgaretto dalle 16.30 alle 18.00. 


I genitori, facilitati dalla presenza di un’educatrice, 

possono incontrarsi, scambiandosi esperienze e 

consigli, mentre i bambini giocano insieme.


È uno spazio di condivisione, supporto e confronto, 

già molto apprezzato lo scorso anno, come 

testimoniano i commenti di alcuni genitori che 

hanno partecipato. 

Presso i locali della Chiesa Madonna del Rosario sita in Beinasco via Schifani 13 a partire da 

Novembre 2024 inizia l'attività di aiuto allo studio del Centro Caritas, rivolto a studenti e 

studentesse delle scuole medie inferiori e del biennio superiore. 

I docenti saranno studenti del 4° anno dell'Istituto Superiore Majorana di Torino coinvolti nel 

progetto di "alternanza scuola-lavoro" previsto dal loro Istituto e giovani delle nostre parrocchie. 

Il servizio è totalmente gratuito, le iscrizioni possono essere fatte presso il Centro Caritas di via 

Schifani 13 - Chiesa Madonna del Rosario - il pomeriggio dalle ore 15 alle 17 a partire da giovedì 17 

ottobre oppure utilizzando l'indirizzo e- mail studioamicobeinasco@gmail.comxn

UNA CITTÀ CHE CRESCE

“Credo che le attività che avete pensato 

siano fondamentali per creare un senso di 

comunità tra le famiglie e questo lo si 

percepisce anche quando capita di 

incontrarsi al di fuori del nido.”
Debora

“Credo che le maestre, di una dolcezza e preparazione impeccabile nei confronti dei bambini, abbiano preso a cuore anche le famiglie.”

Sofia

“Per noi siete un prezioso aiuto: si dice che per 
crescere un bimbo ci vuole un villaggio e voi 
per noi siete una parte importante del nostro 
villaggio.”

Simona & Gianfilippo

“Ritengo che queste iniziative siano un prezioso 

supporto per le famiglie per creare relazioni e 

rapporti che facilitino il confronto e la 

condivisione.” Margherita

“Adoro il fatto che intorno a queste attività ci sia una condivisione e creazione di aggregazione non solo per i bimbi ma anche per noi genitori, così da creare una rete, un rapporto tra mamme per consigli o pareri. È bello ritornare a parlarsi vis-à-vis e questi momenti in comunità lo permettono. Sono fondamentali più di quanto si immagina, secondo me.” 
Valeria

Parte il 
progetto 
“Studio 
amico”

“Grazie ai momenti di incontro ho conosciuto 

persone che sono diventate amiche. L’aperitivo per 

le mamme è stata una boccata di ossigeno e una 

ventata di aria fresca” Sofia



UNA CITTÀ CHE FESTEGGIA

APPARTAHOTEL

RECEPTION 24 H TELEFONICA

Hotel & Residence

Via Bellezia, 2

10043 Orbassano (TO)



info@AppartaHotel.eu

www.AppartaHotel.eu

tel . 339/7093196





Dicembre in 
biblioteca: cultura, 
giochi e comunità!

UNA CITTÀ CHE VIVE

Nei mesi scorsi, sono proseguite con entusiasmo le attività del 

progetto "Ci vuole un Villaggio", pensate per bambini da 0 a 

6 anni e le loro famiglie. La lettura animata di Halloween ha 

fatto divertire e incuriosire i più piccoli, mentre le iniziative 

formative dedicate a educatori, insegnanti, genitori e 

bibliotecari hanno offerto spunti e strumenti preziosi per 

promuovere la lettura ed il welfare culturale in tutte le sue 

forme. Momenti speciali sono stati anche dedicati alle future 

mamme, con attività per vivere la gravidanza in modo più 

consapevole. 

Sono anche stati consegnati tanti nuovi libri per arricchire la 

sala d’aspetto presso gli studi delle pediatre Dott.ssa A. 

Troiano e Dott.ssa L. Zanino.  Un grande successo è stato il 

flash mob "Leggiamo a bassa voce", organizzato in 

occasione del 25° anniversario di Nati per Leggere, che ha 

trasformato la galleria del Centro Commerciale Le Fornaci in 

un salotto della lettura per i bambini. A coronare questo 

periodo, la Festa per i Nuovi Nati, durante la quale i bimbi 

del 2023 hanno ricevuto un dono di benvenuto alla comunità 

dei lettori.



Non sono mancati gli appuntamenti per gli appassionati di 

giochi da tavolo e giochi di ruolo, con le attività 

dell’International Games Month e le emozionanti esperienze 

di lettura assistita con animali (LAA), che hanno regalato 

momenti di serenità e connessione grazie ad un amico a 

quattro zampe pronto ad interagire dolcemente con i bambini.


Infine, in collaborazione con Amnesty International per la 

rassegna Indign-Azione, abbiamo ospitato due proiezioni 

cinematografiche per riflettere su temi importanti e attuali.

Nasce il gruppo Scout 
Agesci di Beinasco!

Il 13 ottobre 2024 è nato ufficialmente il Gruppo Scout 

Agesci "Beinasco 1".



Grazie alla collaborazione dei Parroci delle Parrochie, alla 

volontà di 6 capi scout e all'adesione di oltre 40 famiglie e 

relativi bambini del territorio, il sogno della realizzazione 

di un gruppo si è concretizzata. Sono presenti due unità: 

il branco della Rupe, rivolto a bambini dai 8/11 anni, e il 

Reparto Antares, rivolto a ragazzi dai 12/16 anni.









BIBLIOTECHE COMUNALI:

un luogo, tante possibilità!



Oltre al classico prestito di libri e DVD, qui troverete 

molto di più: letture animate, incontri formativi, 

proiezioni di film, gruppo di lettura, giochi e tante 

diverse opportunità. Non importa l’età: c’è sempre 

qualcosa di speciale per ognuno di voi! Ricordiamo 

che i servizi della biblioteca sono sempre gratuiti. 



Per informazioni e prenotazioni: 

Telefono e WhatsApp: 0113989323 

biblioteca@comune.beinasco.to.it


Facebook: Biblioteche Beinasco


Instagram: beinasco_cultura





UNA CITTÀ CHE VIVE
PDV

L’assessore Carosso in 
Senegal per i progetti 
del Co.Co.Pa

Dal 5 al 15 novembre si è svolto in Senegal una visita 

uffiale ai progetti realizzati in questi anni nell'ambito del 

programma Naforè. La delegazione è stata guidata 

dall’assessore Matteo Carosso ed è stata composta da 

Laura Clari e Linda Persichella degli uffici pace dei 

comuni di Bruino e Rivalta (in rappresentanza degli 

assessori Enza Semeraro e Alessia Aragona), da Cesare 

Riccardo e Edoardo Daneo presidente e direttore del 

Co.Co.Pa. (Coordinamento dei Comuni per la Pace) e da 

AbdulYe Diallo dell’ong Mais.



La missione si è recata a Koussanar (nella regione di 

Tambacounda a circa cinquecento chilometri dalla 

capitale Dakar, quasi al confine con il Mali) per verificare 

l'ultimo progetto realizzato, consistito nella creazione 

di trenta startup riservate a giovani uomini e donne. 

I beneficiari hanno fruito di un  corso di formazione di 

una settimana ed hanno ricevuto una dotazione di 

500,00 euro per avviare le loro attività. La delegazione 

ha incontrato e dialogato con i partecipanti per conoscere 

i progetti messi in atto nei settori dell’orticoltura e 

dell’allevamento.



Il gruppo, accolto dal prefetto Abdoulaye Ba, dal 

sottoprefetto Abacar Coulibaly e dal vicesindaco di 

Koussanar Aminata Sankarè, ha poi visitato la sede della 

federazione degli agricoltori. Il viaggio è poi proseguito a 

Golf Sud (nella regione di Dakar), dove il Comune di 

Beinasco in collaborazione con il comune di Rivoli, sta 

per iniziare la coprogettazione di percorsi per i giovani e 

per la tutela dell’ambiente.



Tutti i progetti sono cofinanziati dal programma 

Piemonte-Sahel della Regione Piemonte, nell’ambito 

del progetto Aics- agenzia italiana cooperazione e 

sviluppo-  “Reti al lavoro”.



Ormai tutti conoscono la necessità dei lavori straordinari al tetto dell’oratorio di Borgaretto, iniziati perché "pioveva dentro". Ma come 

siamo passati dalle impalcature degli operai al palco di una rock band?  


Tutto è iniziato con l'appello di Don Gigi, a marzo 2024, che con umiltà ha chiesto aiuto per raccogliere i fondi necessari, circa 100.000 

euro. Da quel momento è nato il “Comitato Tetto” e la raccolta fondi “TUTTI X IL TETTO”, un progetto che non solo mirava a 

coprire le spese, ma anche a creare un clima di solidarietà e unione tra Borgaretto, Beinasco e Fornaci. L’iniziativa ha coinvolto tutti, 

generando entusiasmo e partecipazione.


Il primo evento è stato la proiezione di Spagna-Italia degli Europei 2024, con 180 partecipanti e 200 panini serviti. Poi è stato il 

turno del Torneo di Calcio Balilla del 12 luglio, organizzato insieme alla Fidas di Borgaretto, con una spaghettata finale e 70 

presenze. L’estate ha visto anche un torneo di Pallavolo, torneo di Basket e una biciclettata, con entusiasmo, sudore, qualche 

infortunio e tanta gioia. In autunno abbiamo fatto spazio al relax, con la Serata Cinema di settembre, che ha portato tante famiglie 

nel cortile, e con la Polenta Rock di ottobre, animata dalla Beer Band Theory e dalle torte premiate. Infine, a novembre, lo 

spettacolo teatrale “Metti una sera a teatro…” ha concluso l’anno con musica e danza. 


Ad oggi, sono stati raccolti circa 70.200 euro, e per questo vogliamo ringraziare in primis l’Amministrazione Comunale, nella 

persona del nostro Sindaco Daniel Cannati, per i contributi Regionali L. 15/89 e il contributo straordinario del Comune di Beinasco, 

ma anche e soprattutto per la sua costante presenza e il sostegno mostratoci durante ogni nostra iniziativa. I negozianti del territorio 

e i fedeli che con le loro offerte hanno contribuito alla raccolta fondi, tutti i partecipanti alle varie iniziative del Tetto, e tutte le 

persone che hanno aiutato a realizzare ogni cosa: i volontari della Parrocchia (gruppi cucina, animatori, eventi, factotum…), il Gruppo 

Fidas di Borgaretto, gli Alpini, e in generale: l’intera comunità. Tutto è stato realizzato con l’aiuto di tutti, e di questo ve ne siamo 

immensamente grati, perché, come si dice: "Da soli si va più veloci, ma insieme si va più lontano".

Grazie di cuore a tutti. 

La Segreteria del Tetto

“TUTTI X IL TETTO” 
Un viaggio di solidarietà e comunità


Con FIDAS calcio balilla e spaghetti per il tetto

UNA CITTÀ CHE SI PRENDE CURA

Il 12 luglio 2024, all’oratorio di Borgaretto, si è svolto il “Torneo di Calcio Balilla” con una spaghettata finale, organizzato dalle 

parrocchie di Beinasco in collaborazione con il gruppo Fidas di Borgaretto, per raccogliere fondi per i lavori di rifacimento del 

tetto dell’oratorio, sede del gruppo Fidas durante le giornate di donazione del sangue. La partecipazione è stata notevole: 18 

coppie di esperti si sono sfidate in un torneo avvincente, in parallelo 18 giovani dilettanti, guidati dal gruppo animatori, hanno 

gareggiato con entusiasmo, ricevendo gadget offerti dalla Fidas. E dopo tanta fatica, la meritata spaghettata, preparata con impegno 

e dedizione dai volontari del “Gruppo Eventi” e dai suoi eccellenti cuochi, ricevendo grande apprezzamento. 


Il ricavato della serata è stato di 660 euro, un risultato significativo per "Tutti per il Tetto". Oltre al successo economico, la serata è 

stata un trionfo di comunità e solidarietà. Il clima di festa, la gioia dei partecipanti e la domanda comune, “Quando lo rifacciamo?”, 

hanno confermato lo spirito positivo dell’evento. Particolarmente apprezzata è stata la partecipazione di Don Gigi, che ha 

gareggiato abilmente con i professionisti.  Un sentito ringraziamento a Don Gigi e Don Mauro, a Marco Borlengo e Roberto 

Fassino del gruppo Fidas, al fotografo Roberto Marchi, al volontario Dario Busconi, al “Gruppo Eventi”, al “Gruppo 

Animatori”, a tutti i volontari e un affettuoso ringraziamento anche al nostro Assessore Matteo Carosso per essersi unito a noi 

alla serata e alla spaghettata, e al Presidente del Consiglio Comunale Edoardo Petrarulo, che ha attivamente partecipato al torneo.




DAL CONSIGLIO COMUNALE

IL CONSIGLIO 
COMUNALE

LA GIUNTA 
COMUNALE

SINDACO

VICESINDACO

DANIEL CANNATI

DANIELE BETTOLO

MATTEO CAROSSO

GABRIELLA GEDDA

LUIGI LA ROSA

SARA ZANDARIN

MAGGIORANZA

MINORANZA

Edoardo Petrarulo 


(Presidente del Consiglio Comunale)


Cinzia Civino


Fabiana Comba


Federico Dvornicich


Gianfranco Ferrera


Maria Grazia Gallippi


Daniela Granatiero


Ilario Guarneri


Luigi Nunziante


Sara Polese

Bilancio e Tributi, Partecipate, Personale, Politiche per la 
Famiglia, Decoro urbano, Rapporti con Enti 
Sovracomunali, Polizia Locale, Progetti strategici

Attività Produttive, Lavoro, Protezione Civile, Raccolta 
Rifiuti e Politiche per la Salute

Trasporti, Cultura, Associazioni Culturali,

Politiche Giovanili e Servizi Cimiteriali

Urbanistica, Edilizia Pubblica e Privata, Casa, Lavori 
Pubblici e Ambiente

Sport, Viabilità, Associazioni e Orti Urbani

Politiche Sociali, Assistenza, Pari Opportunità, 
Istruzione, Mensa e Nido, Centri anziani e Terza Età

Alfredo Di Luca


Valerio Ghirardotto


Donato Lombardi


Maurizio Piazza


Alessandro Sapelli


Emanuela Semperboni

Cari concittadini,


la nostra città sarà animata dagli eventi natalizi, pensati per rendere questo periodo dell’anno 

ancora più speciale. Sono certo che sapranno portare gioia e creare momenti di condivisione 

per tutti noi. Sono lieto di informarvi che la sala consiliare di "Santa Croce", in piazza Alfieri, ha 

recentemente ritrovato il suo splendore grazie ad un accurato intervento di riqualificazione. 

Abbiamo rinnovato gli arredi e, in accordo con i consiglieri comunali e le associazioni locali che 

la utilizzano, abbiamo preservato la sua natura plurifunzionale. Questa sala, oltre a essere il 

luogo dove si svolgono i consigli comunali, continuerà a ospitare eventi culturali di rilievo, 

come mostre artistiche, concerti e rappresentazioni teatrali, valorizzandone la bellezza e 

l’utilità per la comunità.


Tra le prossime attività, il consiglio comunale discuterà il bilancio di previsione triennale. Questo documento strategico è 

fondamentale per pianificare le risorse e orientare gli investimenti futuri. Grazie a esso, continueremo a puntare su priorità essenziali 

come la sicurezza e il decoro urbano, per rendere la nostra città sempre più vivibile. Desidero utilizzare queste righe finali per 

ringraziare tutti i colleghi consiglieri, il Sig. Sindaco, gli assessori ed il personale degli uffici comunali per questi primi due anni e 

mezzo di lavoro insieme. Mi auguro che i prossimi anni siano altrettanto proficui e soddisfacenti per il bene della nostra città.


Infine colgo l’occasione per mandare a tutti voi un caro saluto ed un augurio di buone feste in anticipo!

Presidente del Consiglio Comunale



Il 2024 è stato un anno intenso e ricco di risultati per il nostro Gruppo consiliare Lega, un periodo in cui abbiamo lavorato con 
dedizione per il bene della nostra comunità. Ogni traguardo raggiunto è stato il frutto di un dialogo costruttivo e di una 
collaborazione concreta, sempre orientati a dare risposte efficaci ai bisogni dei cittadini. Tra le numerose attività svolte, vogliamo 
dare particolare rilievo al recente lavoro che ci ha visti impegnati come Presidenza della Commissione Servizi, insieme ai tecnici del 
Comune e all’ass. Zandarin. Insieme, abbiamo affrontato la revisione del regolamento dei nidi, un passo importante per migliorare 
la qualità dei servizi educativi e garantire maggiore supporto alle famiglie. Crediamo fermamente che investire nell’infanzia 
significhi investire nel futuro della nostra comunità. Con l’avvicinarsi delle festività, cogliamo l’occasione per ringraziare tutti i 
cittadini per la fiducia e il sostegno dimostrati. I vostri suggerimenti e il vostro coinvolgimento sono stati essenziali per il nostro 
lavoro e per continuare a costruire un territorio sempre più forte e inclusivo. Vi auguriamo di cuore un sereno Natale, da 
trascorrere con i vostri cari, e un nuovo anno ricco di soddisfazioni personali e collettive. Il 2025 sarà un altro anno di sfide, ma 
siamo pronti ad affrontarle con lo stesso spirito di servizio che ci guida ogni giorno. Buone Feste a tutti!

Il Governo Meloni sta segnando un solido punto di svolta tra le necessità nazionali e gli interventi concreti sul territorio. A livello 
regionale il nostro Assessore ai servizi sociali Maurizio Marrone si sta distinguendo per il suo impegno nella gestione del problema 
degli insediamenti abusivi. La Legge Regionale sul turismo itinerante, conosciuta come Legge Marrone, non solo regola le 
occupazioni abusive, ma pone l’accento sulla tutela dell'ordine pubblico e dei diritti dei cittadini. Il Governo inoltre ha confermato 
la possibilità di interventi senza attendere l’autorizzazione preventiva del giudice in modo da accelerare gli sgomberi e rafforzare 
l’efficacia delle azioni messe in campo. Con questi provvedimenti Fratelli d’Italia e la Regione Piemonte dimostrano come l'azione 
politica si debba misurare con le necessità dei cittadini. Nonostante le critiche, come il deprecabile "No Meloni Day", la gestione di 
Fratelli d’Italia si sta dimostrando efficace e attenta alle necessità dei cittadini onesti. È la testimonianza di un Governo che non si 
lascia distrarre dalle polemiche, ma agisce con determinazione per garantire ordine, sicurezza e diritti. La politica di Fratelli d’Italia 
è quella di chi sta dalla parte della legalità e della giustizia sociale per costruire un futuro migliore per tutti i cittadini. 

Il cambiamento prende forma anche attraverso la revisione dei regolamenti comunali, spesso risalenti a decenni fa e affidati alle 
consuetudini. Un esempio significativo è il nuovo regolamento dei nidi d’infanzia, recentemente approvato, che garantisce maggiore 
trasparenza, inclusione e sostegno alle famiglie. Coordinato dalla nostra assessora, il lavoro ha coinvolto uffici comunali, gestori del 
servizio e la presidente della commissione servizi. L’obiettivo era aggiornare un regolamento ormai superato, rendendolo più 
chiaro e accessibile. Tra le principali novità spiccano: l’introduzione di un coordinatore per facilitare il dialogo tra famiglie, 
educatori e Comune; una graduatoria unica con criteri aggiornati e priorità ai residenti; norme dettagliate su obblighi sanitari, 
diete speciali e gestione delle emergenze; una carta dei servizi per maggiore trasparenza e inserimenti flessibili durante l’anno. Un 
articolo è dedicato all’accoglienza inclusiva dei bambini disabili. Grazie a nuovi fondi regionali, è stato inoltre possibile prolungare 
l’orario senza aumentare le tariffe, e sono state chiarite le regole per i pagamenti e le graduatorie anticipate. Questo regolamento 
rappresenta un passo avanti verso un servizio educativo più equo, moderno e vicino alle esigenze delle famiglie di Beinasco, 
gettando le basi per un futuro senza liste d’attesa, rafforzato dalla costruzione del nuovo nido e dal polo per l’infanzia di Borgaretto.

La seconda edizione del Festival Rigenerazioni ha seguito la volontà dell’amministrazione di portare sul territorio eventi culturali 
di alto profilo. Sul palco del teatro Sant’Anna sono saliti Dario Vergassola e Fabrizio Bosso, i quali hanno attratto molta 
partecipazione tanto da avere due serate da tutto esaurito. Gli eventi culturali continuano con la stagione teatrale 2024/2025 che 
porterà altrettanti personaggi di rilievo a Beinasco. Detto questo non ci siamo limitati soltanto alla cultura, ma il comune di 
Beinasco ad inizio novembre ha partecipato ad una missione di cooperazione in Senegal insieme ai comuni di Rivalta e Bruino, dove 
abbiamo avuto modo di vedere realizzati i progetti messi in campo insieme alla Regione Piemonte e al comitato dei comuni per la 
pace (Co.Co.Pa). Nel paese di Koussanar sono state avviate nel 2024, 30 nuove attività, gestite da giovani, in ambito agricolo con 
particolare attenzione all’allenamento di polli, maiali e montoni, accompagnate da attività più particolari come una copisteria e dei 
negozi di vestiti. Queste attività sono in salute e speriamo che possano portare sviluppo al territorio. Nuovi progetto saranno 
presentati nel prossimi anni a testimonianza di un comune che crede nella cooperazione, nello sviluppo e in un mondo più giusto.

Nel consiglio comunale di luglio abbiamo comunicato il nostro distaccamento da FDI per confluire in un nuovo gruppo politico. Il 
nome scelto riflette il nostro desiderio di includere persone con ideologie diverse e chi non si sente rappresentato dalla politica. A 
loro vogliamo aprire le porte e offrire la nostra esperienza politica fino al termine di questa legislatura. Il nostro impegno è 
garantire che nessuno venga abbandonato e sostenere i cittadini che non riescono a far sentire la propria voce.

Viviamo un periodo di crescenti richieste di aiuto da parte della cittadinanza, e apprezziamo il lavoro svolto quotidianamente dagli 
uffici di questa amministrazione. La nostra iniziativa non intende essere una polemica, ma un invito a unire gli sforzi per offrire più 
servizi a chi fatica a vivere la quotidianità. Confermiamo la nostra volontà di rimanere in maggioranza, rinnovando la fiducia al 
sindaco, con l’obiettivo comune di rispettare e attuare i programmi condivisi prima delle elezioni.

Il nostro gruppo intende lavorare per migliorare la comunità e rendere Beinasco una “casa più grande” e accogliente, capace di 
offrire servizi accessibili a tutti, per il bene comune.

http://co.co.pa/


Il Consorzio COVAR 14 sta conducendo un periodo di prova nei comuni della sua area, Beinasco compreso, per raccogliere dati 

preliminari sulla possibile introduzione della tariffa puntuale. Attualmente, la tariffa non viene applicata, e sarà compito 

dell’amministrazione decidere in futuro come procedere. La tariffa puntuale, che prevede il pagamento dello smaltimento dei rifiuti 

commisurato alla quantità prodotta, mira a incentivare la raccolta differenziata e a raggiungere l’82% di RD entro il 2035. Questo 

sistema promette benefici ambientali ed economici, ma secondo noi presenta criticità, in particolare nei grandi condomini, spesso 

meno attenti alla differenziazione. Ricordiamo che Beinasco, nonostante il porta a porta attivo dal 2004, non riesce a superare il 

62% di raccolta differenziata, anche a causa della scarsa attenzione da parte di molti cittadini. Il nostro gruppo propone, prima 

dell’attuazione della tariffa, un progetto pilota di almeno un anno rivolto ai condomini, con incontri formativi, incentivi per i più 

virtuosi e sanzioni per chi non rispetta le regole. Segnaliamo inoltre il completamento di parte dei lavori in via A. Trucchi, volti al 

miglioramento della pavimentazione stradale. Grazie all’amministrazione per il supporto.

Talvolta corre l’obbligo, anche nei piccoli comuni, di ampliare il perimetro della nostra attenzione e portare in Consiglio comunale 

alcune tematiche di più ampio respiro. E’ quanto avvenuto nella seduta del 5 Novembre scorso, quando abbiamo presentato una 

mozione per rivedere il profilo di rischio ed eventualmente adeguare il livello della scorta di Pino Masciari. Imprenditore edile 

calabrese, viene attenzionato dalla ‘ndrangheta e dal 1997 vive insieme alla sua famiglia, sotto il programma speciale di protezione. 

Nonostante il grave pericolo a cui è sottoposto, Pino Masciari, in tutti questi anni, ha portato nelle scuole e nelle piazze di tutta 

Italia, la sua testimonianza con lo scopo di focalizzare l’attenzione su alcuni diritti fondamentali quali il diritto alla sicurezza, alla 

libertà e alla vita e rimarcare l’importanza della legalità come condizione necessaria per poter godere degli stessi. Dimostrando 

grande sensibilità, l’intero Consiglio comunale, ha approvato la suddetta mozione ribadendo ancora una volta la propria vicinanza, 

solidarietà e amicizia nei confronti di Pino Masciari che in più occasioni abbiamo avuto l’onore di ospitare nel nostro Comune. 

Colgo l’occasione per fare i miei più sentiti Auguri di Buone Feste a tutti i Beinaschesi.

La propaganda Cannati non è da meno di quella del Governo, d’altronde l’estrazione politica è la stessa; una premier di Fdl, un 

sindaco vicino alla LEGA. Si rimbrotta il PD per quel che scrive qui sopra, ma si lascia senza nessun pudore che la lista civica 

Cannati sul N° di Luglio scriva: “è stata realizzata la Casa della Salute a Fornaci” FALSO! Si sostiene di aver azzerato i mutui del 

comune (si sarebbero estinti da soli l’anno prossimo) ma si omette di dire che è stato grazie ad accordi conclusi da altri che sono 

entrati quei fondi utilizzati per estinguerli; si interviene sulla Passerella, ma si omette di dire che il grosso dei fondi per 

quell’intervento era già stato accantonato dalle precedenti amministrazioni. Non uno straccio di idea e progetto che ponga Beinasco 

al centro dell’area Metropolitana, progettualità locale che vive su idee e progetti da altri realizzati, in diversi casi depotenziati come 

ad es. gli uffici del cittadino. Di contro il PD beinaschese lavora con impegno e prospettiva per costruire un’alternativa per Beinasco, 

formando una nuova classe dirigente giovane e preparata, eleggendo un nuovo Segretario di 27 anni. Investire sulle nuove leve 

significa coltivare idee innovative per promuovere il nostro territorio creando nuove opportunità per i cittadini! 

Lo scorso 25 novembre, come ogni anno, si è celebrata la giornata internazionale per l’eliminazione della violenza contro le donne. 

Si tratta di una giornata dal forte valore evocativo, che conferma quanto sia fondamentale non arretrare di un passo di fronte alla 

violenza di genere, una piaga dei nostri tempi. Alcuni dati permettono di comprendere quanto questo fenomeno sia radicato nella 

nostra società. Soltanto in Italia, infatti:


-il 31,5% delle donne ha subito nel corso della propria vita una forma di violenza fisica o sessuale, nella maggior parte dai casi dal 

proprio partner, da un ex partner o da un familiare.


-nel corso del 2024 il numero di femminicidi ha già tristemente superato quota 100


-nel 2023, il numero di accessi delle donne in Pronto Soccorso con indicazione di violenza è aumentato del 16.7% rispetto all’anno 

precedente. Si tratta di numeri che continuano ad essere allarmanti, e contro i quali, in primis come cittadini, bisogna combattere 

quotidianamente affinchè si inverta questa tendenza. Per questo motivo il nostro gruppo continuerà a sostenere ogni singola 

iniziativa, dalle più simboliche alle più concrete, atte a prevenire e contrastare eventi di questo tipo. Approfittiamo infine 

dell’occasione per fare i nostri più cari auguri di buon Natale e buone feste a tutti i cittadini beinaschesi.





PERIODICO DEL COMUNE DI BEINASCO

ANNO XX | N° 3 | DICEMBRE 2024

comune di 
beinasco

Direttore Responsabile: Marco Zucca |  Direttore Editoriale: il sindaco Daniel Cannati

Comitato di Redazione: La Giunta Comunale | Direzione e Redazione c/o Comune di Beinasco


Stampa: Litograf SRL, Avigliana (TO) | Distribuzione: Massimo Massimino, Brandizzo (TO) |  Chiuso in stampa il: 9/12/2024

AGENZIA IMMOBILIARE ABYTARE BEINASCO

Ufficio: 011/3972855

Ufficio: 340/1910821 

BEINASCO - IN FASE DI REALIZZAZIONE

Beinasco - Strada Orbassano

FORNACI - VIA DONIZZETTI

BEINASCO - VIA PRINCIPE AMEDEO

BORGOMELANO - VIA AMENDOLA BEINASCO - VIA MIRAFIORI 

FORNACI

BEINASCO - VIA SUSA

Gerbole di Rivalta

In fase di realizzazione “Residenza Il Mulino”. Palazzina composta da 8 unità di ampia metratura, in classe energetica 
A3 e dotate di tutti i comfort. A scelta giardino, comodo terrazzo o mansarda abitabile. Possibilità di box auto doppio.

In complesso del 2000, ottimo quadrilocale di 
90 mq circa con giardino privato, cantina e box 
auto doppio. Libero al rogito! Cl. energetica D.

Appartamento panoramico su due livelli di 
144 mq c.a., totalmente ristrutturato. con box 
auto e cantina. Classe energetica D.

Appartamento quadrilocale con due terrazzi, 
box auto e cantina. Classe energetica B. 

Trilocale panoramico, dotato di tende estive, 
invernali e zanzariere. con cantina. libero al 
rogito. Classe energetica D.

Quadrilocale, composto da ingresso, 
soggiorno, cucina abitabile, 2 camere, bagno, 
cantina e posto auto. Libero al rogito! Cl D.

Appartamento di cinque locali libero su tre 
lati, in complesso con piscina, doppi servizi e 
box auto. Libero subito! Classe energetica E. 

Centro paese, bilocale di 60 mq c.a., con 
cantina e box auto. libero al rogito! Classe 
energetica D.

Ultime due ville singole in costruzione, 
consegna fine 2025. Classe energetica A3.
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